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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "HIT BALL E LE RISPOSTE ATTESE" PRESENTATA DAL 
CONSIGLIERE MAGLIANO IN DATA 22 SETTEMBRE 2014.  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,   
 

PREMESSO CHE 
 
- la disciplina sportiva denominata "Hit Ball" è una delle peculiarità vantate dalla Città di 

Torino; 
- l'unica struttura dove poter praticare tale attività sportiva nella città di Torino è situata in 

via Sansovino n. 130/B ed è gestita dalla Federazione Italiana Hit Ball; 
- il Comune ha rilasciato la concessione per l'utilizzo della struttura fino al 31 dicembre 

2014 perché l'area attualmente utilizzata dall'impianto sportivo è stata inserita all'interno 
della variante numero 38 del Piano Regolatore Generale che prevede la destinazione 
residenziale dell'isolato compreso tra le vie Sansovino, Pirano, Parenzo e strada 
Altessano;  

 
RILEVATO CHE 

 
- nel corso dell'anno 2013 si sono susseguiti una serie di atti vandalici a danno della 

struttura sportiva: sono state divelte le porte e le serrature del locale bar interno ed è stato 
sottratto del denaro e alcuni materiali; 

- si è corso anche il rischio di non portare a termine il regolare svolgimento dei campionati; 
- in data 7 febbraio 2014 sono stati danneggiati gli impianti elettrici di proprietà del 

Comune relativi alla caldaia della struttura Ex Csea Istituto Pastore; un danneggiamento 
che ha reso di fatto inagibile la Palestra, lasciandola priva di acqua calda e di 
riscaldamento; 

- a favore del struttura sportiva Palahit sono state presentate almeno due petizioni (una 
raccolta ha raggiunto le 3.000 firme ed una seconda raccolta ha raggiunto le 2.500 firme); 

 
CONSIDERATO CHE 

 
- nonostante il mancato funzionamento della struttura sportiva che a seguito degli atti 

vandalici subiti è rimasta priva di un impianto elettrico funzionante e di acqua calda, il 
Comune ha imposto alla Federazione Italiana Hit Ball la condizione di variare 
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l'intestazione delle bollette Smat, Gala, Iren e Teleriscaldamento facendogli sostenere 
tutti i costi del caso dal 2013 ad oggi; 

- sarebbe opportuno dare delle garanzie future al Palahit e fare in modo che le persone che 
hanno deciso di dedicarsi alla pratica di questa particolare disciplina sportiva possano 
avere una sede dove poterla praticare, anche in vista della manifestazione che vedrà la 
Città di Torino Capitale Europea dello Sport nel 2015;  

 
INTERPELLA  

 
Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere: 
1) quali soluzioni intende intraprendere la Giunta Comunale per dare la possibilità agli atleti 

ed agli appassionati di poter proseguire la pratica di uno sport tipico della nostra Città e 
per dare una conclusione definitiva ad una vicenda annosa che si trascina da diversi anni; 

2) in quali tempistiche intende farlo e quali siano le strutture sportive alternative che sono 
state individuate in vista dell'imminente inizio dei campionati previsti per il mese di 
ottobre 2014.  

 
F.to Silvio Magliano   


